

# きほく人奮闘記



武田 英喜 たけだ ひでき

鬼北町スポーツ少年団の本部長を務める武田英喜さん。「1人でも多くの子どもにスポーツに触れてもらい、その楽しさを知ってほしい」と日々奮闘しています。

現在、団員数が減少傾向にある鬼北町スポーツ少年団。以前の、多くの子どもが在籍していた時代を知っているからこそ、この現状に武田さんは「寂しい」と一言。一方、そんな小さなスポーツ少年団の自慢は、「指導者の質が高いこと」だと武田さんは言います。他の団では短期間で指導者が変わることが多い中、長期間にわたって同じ指導者が在籍している鬼北町スポーツ少年団。「その長年かけて積んだ経験が、次の世代の指導へと生かされ、指導者の質が向上してきたのでは」と武田さんは話します。

スポ少ソフトボール部「鬼北ジュニア」の監督である武田さん。スポーツを通して1番嬉しいことは「子どもが練習に来てくれること」だそう。「練習が終わってつらそうな顔をして帰った子が、次の日、笑顔で練習に来てくれる。その瞬間が一番嬉しい」とにっこり。だからこそ「練習中は厳しく、でも最後は楽しく終わることを心がけている」という武田さん。「子どもたちからスポーツをする機会を奪いたくない」と話し、「勝ち負けだけではなく、スポーツを好きになって、生涯にわたって何かのスポーツを続けてくれること。それがスポーツ少年団の役目です」と力強い言葉で語っていました。

◆休館日	月曜日	◆入館料	無料	◆場所	近永南町バス停前	◆開館時間	10時～13時 14時～18時	問	鬼北町商工会	☎ 0895-45-0813	木工製展	蕨工房 中村好次 (宇和島市)	牛鬼工房 児玉正則 (国遠)	牛鬼頭展	6月23日(火)～7月12日(日)	街角ギャラリー「なんでも館」 展示予定
------	-----	------	----	-----	----------	-------	-----------------	---	--------	----------------	------	--------------------	-------------------	------	-------------------	------------------------

人口と 5/31現在	
世帯数	( )内は前月比
人口	11,029人 (-20)
男性	5,182人 (-7)
女性	5,847人 (-13)
世帯数	5,078世帯 (-4)
※外国人住民は含んでおりません。	

▼中学総体に、スポ少春季大会、子どもたちにとつて日頃の練習の成果を発揮する大切な舞台です。試合に臨む子どもたちの目は真剣そのもの。勝つて喜ぶ子、負けた悔し涙を流す子、一生懸命だからこそ経験できました。勝つことで自信が懸命な姿が、応援している人たちにも感動を与えていました。勝つことで自信がつき、負けて悔しいと思うことで成長する、子どもたちにとって大会に臨むこと自体、大きな意味を持つことなどなどと感じました。よいよ夏本番です。夏には「成川ビーチまつり」「川上り駅伝大会」「せせらぎ魚つりさんぐ」など、この季節にふさわしいさまざまなイベントが鬼北町を盛り上げます(菜)